

## **La lucha antigranizo se mantuvo alerta durante la tormenta de anoche**

*La actividad comenzó pasadas las 10 de la noche y finalizó promediando la madrugada. Se realizaron 2 vuelos de siembra y 1 de patrulla para mitigar los daños del granizo*

El Ministerio de Agroindustria y Tecnología, a través de la Dirección de Agricultura y Contingencias Climáticas, informó que los aviones de la Lucha Antigranizo estuvieron trabajando durante la noche y madrugada de hoy para combatir las formaciones de tormenta que precipitaron lluvias y granizo en algunos sectores de Mendoza.

De acuerdo a los datos registrados por el Radar, particularmente precipitó granizo pequeño en El Mirador (Rivadavia) y probablemente también, en Las Paredes (San Rafael). En el resto de la provincia, en cambio, sólo lluvias de variada intensidad.

En total se realizaron 2 vuelos de siembra y 1 de patrulla, siendo encendidos también los Generadores para contribuir al combate. El sábado es probable que se repita esta situación, pero hasta tanto, continuará inestable.

Respecto de los posibles daños ocasionados, peritos e ingenieros agrónomos de la DACC se encuentran en este momento recorriendo las zonas.

**DACC**  
**01-11-12**